

「人権の花運動」人権の花贈呈式!

6月9日(月)、「人権の花運動」人権の花贈呈式を行いました。川島小学校では、午前11時35分から12時20分頃まで、6年生が代表として参加しました。贈呈式では、吉野川市人権課の皆様や吉野川市人権擁護委員会の皆様、徳島地方法務局人権擁護課の皆様、そして、人権イメージキャラクター「人KENまもる君」と「人KENあゆみちゃん」の参加のもと行いました。また、「川島小学校のみなさんへ」という次のような「人権の花」メッセージの紹介がありました。

「人権の花運動」は、昭和57年度から、全国各地で行われています。水やり・草取りと大変だと思いますが、苗を育てることでみなさんが命の大切さを知り、やさしく思いやりの心の花を咲かせてくれることを願ってこの花を贈ります。

「人権の花」贈呈では、人権の花の写生用の画用紙と作文用紙を頂きました。人権の花を育てる様子を写生したり、作文に書いたりします。作品は、令和7年10月19日(日)の吉野川市人権フェスティバルで展示される予定です。

式の後、人権の花の植え付け作業を行いました。人権の花は、「ペンタス苗」、「百日草(ジニア)苗」、「日々草(ビンカ)苗」の3種類です。6年生の子どもたちは、プランターに「それぞれの苗が大きく育つように」という気持ちを込めて、丁寧に植えていきました。

(「人権の花」贈呈式の様子を紹介します。詳しくは、6年生にお聞きください。)



「ペンタス苗」



「百日草(ジニア)苗」



「日々草(ビンカ)苗」

